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Aos nove dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e quatro, às treze horas e trinta minutos,

reuniram-se na Sala Severino Silveira, os senhores vereadores Neto Viana- PT, José Eli Brito - PDT,

Juliano Machado - Progressistas, Clemar Biaggi (Careca) - Progressistas, Adílson Seixas (PDT),

vereador Renan Delabary - Progressistas, Luís Augusto Bittencourt - Progressistas e Eva Mesa - MDB,

sob a presidência do vereador Dimmy Alves - Progressistas, que havendo "Quórum" e de acordo com

a Constituição Federal, Lei Orgânica e Regimento lnterno, declarou aberta a presente Sessão

ordinária. Foi aprovada a ata da sessão do dia 02 de dezembro. O senhor presidente solicitou que o

secretário fizesse a leitura das matérias do Expediente: lndicação 5912024 - "Que os agendamentos

de atendimentos nas UBS's passem a ter horários definidos para cada consulta, devidamente

informados aos pacientes no momento dos agendamentos". Autoria: Vereador Neto Viana - PT.

lndicação 6012A?4 - "Que seja feito um cronograma para os atendimentos psiquiátricos realizados

através desta secretaria, com horários previamente definidos, para que os pacientes e

acompanhantes não sejam prejudicados quanto ao tempo de espera no decorrer dos atendimentos".

Autoria: Vereador Neto Viana - PT. lndicação 6Ll2O24 - "Que sejam ampliados o número de

atendimentos domiciliares profissionais de fisioterapia nos casos de tratamento de pacientes

acamados". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de Providência t7Ol2O24 - "Que seja

providenciada a manutenção necessária na estrutura da cabeceira da ponte do Rio Camaquã,

localizada na rodovia RS-357". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Grande Expediente: O vereador

Juliano Machado parabenizou o vereador Adílson Seixas pelo aniversário. Após, parabenizou o União

Futebol Clube pelo torneio realizado no final de semana, onde a entrada foi revertida ao tratamento

de saúde do menino Benjamim que está em tratamento de saúde. O vereador Neto Viana,

parabenizou o vereador Adílson Seixas pelo aniversário. Após, o edil também falou sobre os serviços

da Equatorial Energias, Operadora Vivo e Corsan. Durante seu pronunciamento, relatou sobre a

Segurança Alimentar no município e explanou sobre as matérias apresentadas na presente sessão

ordinária. O vereador Luís Augusto Bittencourt, falou sobre os péssimos serviços prestados pela

Equatorial Energias. Questionou também quem vai pagar os prejuízos da população. Os vereadores

Renan Delabary, Clemar Biaggi Rocha (Careca), Adílson Seixas, Nenê Brito e Eva Mesa agradeceram

a fala. O vereador e presidente Dimmy Alves, falou sobre os péssimos serviços prestados pela

Equatorial Energias e destacou a importância de realizar uma audiência pública para tratar o assunto.

Ressaltou também como o Esporte acontece pelas pessoas físicas, já que o poder público de Lavras

do Sul não apoia a prática de Esportes. Ordem do Dia: As lndicaçóes 5912O24 e 6Ll2O24 foram
aprovados por unanimidade entre os vereadores presentes na sessão ordinária. A lndicação 60l2024
foi rejeitada com votos contrários dos vereadores Eva Mesa, Renan Delabary, Clemar Biaggi, Juliano

Confisco e Luís Augusto Bittencourt. Projeto de Lei Oa7l2O24: As Emendas lmpositivas lndividuais e
de Bancada foram aprovadas por todos os vereadores. A Emenda Modificativa do vereador Neto

Viana foi rejeitada com votos contrários dos vereadores Adílson Seixas, Juliano Machado, Luís

Augusto Bittencourt, Eva Mesa, Renan Delabary e Clemar Biaggi. A Emenda Modificativa do vereado
Renan Delabary foi aprovada por todos os vereadores. Considerações Finais: O vereador Neto Vian

durante sua fala, lamentou que a maioria dos vereadores não tenham aprovado a emenda

modificativa do projeto citado e finalizou sua fala deixando o número da sua ouvidoria. Os demais

vereadores prêsentês na sessão ordinária agradeceram a fala. Nada mais havendo a tratar, deu por

encerrada a Sessão Ordinária. Registra-se que as manifestações dos vereadores estão gravadas em
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áudio em sua íntegra e publicada s no youtube. Sala "severino Silveira" da Câmara de Vereadores de

Lavras do Sul, 09 de dezembro de 2O24.

le secretário Presidente
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